
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
救国ネット、有楽町で初の合同街宣活動！ 2010/06/14 09:22 

  打倒！日教祖のドン・輿石東で選挙協力 
  

  私達には日本の為に働く政治家を 

  応援する義務が…櫻井さん訴え！ 

  
  
   10日に設立されたばかりの「日本を救うネットワーク」（救国ネット）が13日、東京・有楽町のマリオン前で初の合同街宣活動を

実施、参加した多くの聴衆の前で民主党政権の危険性をアピール、参議院選挙での単独過半数阻止を訴えた。このなかで日教

組のドン・輿石東を落選させるため救国ネットとして選挙協力していくことも表明された。 
  
   創生日本、たちあがれ日本、日本創新党の幟が立てられた街宣車には、安倍晋三、平沼赳夫、山田宏の三人が遠藤浩一・櫻

井よしこ両氏とともに登壇。いまの民主党政権では日本が本当に危ないとし、保守勢力が結集して救国ネットを設立した経緯を

説明、「民主党と断固対決していく」と語ると大きな声援と拍手を集めていた。（ニュース調ここまで） 
  
   下の写真、嬉しい光景でした。この固まりをどんどん大きく育て、全国に救国のネットワークを網の目のように拡大したいもので

す、時間はもうありません。進行役を務めた拓殖大学の遠藤浩一氏は、「皆さんはお子さんやお孫さんにこの日本を安心して託

すことが出来るでしょうか？」と問いかけ、「志を同じくする皆さんが日本の政策ついて皆さんと一緒に考えてみたいと思います」

などと口火を切りました。 以下、各氏の発言要旨（超抜粋）は次の通りでした。 
  

 
 一つの街宣車に三人が勢揃い！。日本を救うのはこの人達でしょう。 

  
   国家基本問題研究所 櫻井よしこさん 
  
   今日ここに集まってくれた皆さんと同じように私もこれからの日本がどうなっていくんだろうと本当に心配です。日本は世界の中

で本当に力を失いつつあります。お隣の中国は21年間で22倍の軍事力をつけ、人民元による通貨圏を創りつつあります。私達

は自分の力でこの国の経済を賄い、自分の力で輸出力を強め、自分の力で安全保障の手当が出来るような志を持たねばいけ

ないのではないですか？ 
  
 いまの民主党にはそれがありません。私達は本当に日本のために働いてくれる政党を、日本のために働いてくれる政治家を応

援する義務があります。私共はセミナーを開いて議論し、ここにおられる安倍晋三さん、平沼赳夫さん、山田宏さんと憲法、経

済、社会保障、外交、安全保障などの各分野で政策が一致しました。であるならば政党や政策の枠を超えて大同団結してそれを

実行する必要があるという結論となり、今日のこの合同街頭宣伝活動となりました。この救国ネットを日本国のために応援してや

って下さい。ありがとうございます。  
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 救国ネット結成に至った経緯を説明した櫻井よしこさんと、 

菅直人氏の首相としての資格に言及した安倍晋三氏。 
  

 創生日本 安倍晋三氏 
  
 国民の皆さんは菅新政権の正体を知りません。彼は善良な日本人を拉致した実行犯のシン・ガンスの釈放嘆願書に署名して

いるんですよ。衆参両院で722名の国会議員がおりますが、この釈放嘆願書に署名したのは現職の国会議員でたった二人しか

いません。それが菅首相と千葉景子法相です。ビックリするではありませんか。私が新政権を「陰湿な左翼政権だ」といっている

のはこの事があるからなんですよ。 
  

 
 子ども手当は子や孫が借金を返す愚策だと一刀両断の山田宏氏と、 
一般には知られていない国会法改正の危険性を訴える平沼赳夫氏。 

  
 日本創新党 山田宏氏 
  
 民主党はさまざまな無料化政策を進めていますが、これでは日本は破綻します。子ども手当、誰だって有り難いというに決まっ

ています。ではこの子ども手当のお金は誰のお金ですか？。税金ではありませんよ、借金なんです。誰が返すのですか、子ども

や孫が汗水流して働いて返すのですよ。何処の国に親の楽な暮らしのために子どもツケを回す国がありますか、これでは日本は

崩壊しますよ。 
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マリオン前広場での街頭宣伝の全景。アナウンス不足の割には良く集まってくれました。  

  
 たちあがれ日本 平沼赳夫氏 
  
 民主党は国会法を改正しようとしている。皆さんはあまりご存じないかも知れませんが、これには三つの柱がある。第一は法の

番人である内閣法制局長官を国会から追放して答弁させないこと。二番目は政府参考人制度の廃止、三番目は副大臣や政務

官を増やしてこれに答弁させる。これではドイツのヒトラーが民主的なワイマール憲法で政権を取って、全権委任法を通過させて

独裁政治を行ったことと同じ事になる。絶対に許してはいけない。 
  

 
  

 
  

=======================================- 
  

おかえりなさい「はやぶさ」 ＪＡＸＡはＧＪ!!! 
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タグ： 日本を救うネットワーク  救国ネット  創生日本  安倍晋三  日本創新党  山田宏  たちあがれ日本  平沼赳夫  櫻井よ

しこ  遠藤浩一  合同街宣活動   

 
探査機はやぶさが地球に向けてカプセルを放出するときの想像図 

（池下章裕さん・宇宙機構提供） 
  

   【はやぶさ】豪州の砂漠に着地、カプセル発見 
  
   宇宙航空研究開発機構（ＪＡＸＡ）は１４日未明、大気圏に再突入した小惑星探査機「はやぶさ」の回収カプセルが１３日午後１

１時過ぎ、オーストラリア中南部ウーメラの砂漠地帯に着地したと発表した。打ち上げから約７年に及んだはやぶさ計画は、最後

の難関を乗り越えた。 
  
 カプセルが発信した電波信号やヘリコプターによる捜索などで着地を確認、カプセルを発見した。破損の有無など状態は不明。

カプセルには小惑星「イトカワ」の土壌試料が入っている可能性があり、「月の石」以来となる他天体の地表試料回収に期待が高

まった。（産経ネット、後略）） 
  

   
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   

   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

4救国ネット、有楽町で初の合同街宣活動！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1652241/



2010/06/14 09:50Commented by 20480310 さん 

花うさぎさん、毎日本当にお疲れ様です。 

 
「はやぶさ」の快挙を念のためスーパーモーニングで見てみましたが、あの反日男の鳥越

俊太郎でさえ「すごい」と言わざるを得なかったようです。 
番組は日本の中小企業の技術力の素晴らしさ伝えていましたが、反日NHKは多分淡々

と事実の最少報道のみなんでしょうね。 
あの「二位ではいけないんですか？」のレンホーとかいう軽薄中国人のコメントを聞いて

みたいものです。 

 
櫻井さんは救国ネットの応援団長ですね。  

 

2010/06/14 10:22Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
「はやぶさ」の快挙は、「日本の底力」をみた思いがします。少ない予算をやりくりし、かつ

故障時も技術者が知恵を出し合い対応するところに、日本技術陣のすばらしさがあります

ね。 
唯一残念だったのは、帰還の模様がテレビで生中継されなかったことです。私はネット中

継を見るつもりでしたが、アクセスが集中しライブは見ることができませんでした。 
民放にやれとは言いませんが、せめてNHK（総合だけではなく、教育やBS１・2、BS-hi
までありますから）くらい生中継して欲しかったですね。朝のニュース映像を見てつくづく

残念でなりません。  

 

2010/06/14 10:23Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん おはようございます。 
 
>あの反日男の鳥越俊太郎でさえ「すごい」と言わざるを得なかったようです。 
 
この「快挙」をけなしたらぼろくそでしょうからね(^^；。 
 
>あの「二位ではいけないんですか？」のレンホーとかいう軽薄中国人のコメントを聞いて

みたいものです。 

 
聞かれても「嫌み」とは受け取らないかも知れませんね。 

 
>櫻井さんは救国ネットの応援団長ですね。 
 
はい。非常に説得力のある語りをする人なので、もっとこうして街で話して欲しいですね。 

 

2010/06/14 10:26Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>「はやぶさ」の快挙は、「日本の底力」をみた思いがします。少ない予算をやりくりし、か

つ故障時も技術者が知恵を出し合い対応するところに、日本技術陣のすばらしさがありま

すね。 

 
本当ですね。久方ぶりの「日本の凄さ！」でした。 

 
>私はネット中継を見るつもりでしたが、アクセスが集中しライブは見ることができません

でした。 

 
ネットのネックがこれですね。 

 
>せめてNHK（総合だけではなく、教育やBS１・2、BS-hiまでありますから）くらい生中継

して欲しかったですね。 

 
日本にプラスになるような報道には「力点」を置かないのでは？。この数年のNHK報道を

見ているとそんな気がしますよ。  

 

2010/06/14 11:30Commented by lale さん 

おはようございます。 
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NHKも今朝の情報バラエティ番組でアナウンサーが「はやぶさ」について熱く語ってまし

たよ。熱くなりすぎてウルウルきて「言葉にならないんですよ・・」になってましたが(笑) 
 
この件ですが、民主党がJAXAを仕分け対象にしているって本当なのでしょうか。だとした

ら絶対許せないのですが。  

2010/06/14 13:01

Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんにちは。 
 
>熱くなりすぎてウルウルきて「言葉にならないんですよ・・」になってましたが

(笑) 
 
２ちゃんでこの件で相当怒っている書き込みがありましたね。 

 
>この件ですが、民主党がJAXAを仕分け対象にしているって本当なのでしょうか。だとし

たら絶対許せないのですが。 

 
どうもそのようです。以下をご覧下さい。 

 

2010/06/14 13:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
はやぶさ、後継機の予算３０００万に縮小…着手できず 
  
宇宙航空研究開発機構は後継機「はやぶさ２」の計画を進めている。文部科学省は昨

夏、今年度予算の概算要求に１７億円を盛り込んだが、政権交代を受けた予算削減で３

０００万円に縮小。製造に着手できなかった。 

 
 はやぶさ２は、目標とする小惑星と地球の位置関係などから、２０１４～１５年に打ち上

げないと、次の機会は１０年以上も先になる。来年度には製造に着手しないと間に合わな

い。川端文部科学相は１１日、「（はやぶさの実績が）次につながるようにしたい」と述べ

た。 

 
 ただ、財政状況は厳しい。宇宙開発の今年度予算は３３９０億円で前年度比２・６％減。

今後も大幅増は見込めない。はやぶさの快挙をどう生かすのか、注目される。（2010年

6月14日読売新聞） 
 
http://osaka.yomiuri.co.jp/science/news/20100614-OYO8T00291.htm 
 
・どこまで「日本」を潰せば気が済むのでしょうか？  

 

2010/06/14 13:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
菅直人首相は6月10日口蹄疫対策本部会合を途中退席していた。しかもその理由は 民

主党広報用の写真撮影だった。  
  
10日は口蹄疫被害が都城に広がった日だ。宮崎だけではなく全国の畜産農家が大きな 

不安に包まれ、都城では一刻を争う防疫対策に取り組む中、宮崎は新総理の対応に 大

きな期待を寄せていた。それだけに「どこまで馬鹿にされなければならないんだ」と 畜産

農家は憤りをあらわにした。 

 
http://www.yamatopress.com/c/11/17/2674/ 
 
・口蹄疫より選挙が大事な民主党です。  

 

2010/06/14 15:09Commented by lale さん 

花うさぎさん 

 
記事ありがとうございます。3000万円でなにができるというのでしょうか。はやぶさはNA
SAも驚くくらいの低予算だったそうですが、経費削減にも限度はあります。 
 
一方、民主党のマニフェストが載っていたそうですが、どこにそんなお金があるというので
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しょうか。消費税大増税でしょうね。 

 
http://gendai.net/articles/view/syakai/124476 
 
この辺りも騙されないようにしなければなりません。  

2010/06/14 16:23Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんにちは。 
 
>一方、民主党のマニフェストが載っていたそうですが、どこにそんなお金があるというの

でしょうか。消費税大増税でしょうね。 

 
拝見しました。日本国民はまだ民主党の言動を信じるのでしょうか？。僅か数日前の国民

党新党との連立合意をあっさりと反古し、党利党略選挙を優先させる党ですよ。 

 
前回のマニフェストもウソばっか。真面目に報道するメディア、担当記者の脳みそを疑い

たくなります。「日本人よ、目を覚ませ！手遅れになる前に」ですよ。 

 

 

2010/06/14 18:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
橋下知事には、参議院選終わるまで 静かにしていてほしかったのですが、いらんことし

ないでほしいですね。 
支持するなら、同じ区長から、出馬する 山田宏氏を応援してほしいものです。 

 
【参院選】一転「公示後に応援決める」橋下知事の動向に熱視線 ( 
 参院選を控え、当初は「ノータッチ」としていた大阪府の橋下徹知事が「（どういう立場を

取るのかは）参院選が始まってから最終的に決める」と発言したことが立候補予定者陣営

の間で波紋を広げている。橋下知事が支持政党や候補者の支持を表明すれば、勝敗の

行方を左右しかねないため知事の支援を取り付けようと、水面下の工作を始めた陣営も

ある。  

 

2010/06/14 20:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>橋下知事には、参議院選終わるまで 静かにしていてほしかったのですが、いらんこと

しないでほしいですね。 

 
情報感謝です。ここまで来ると「受け狙い」のパフォーマンスに見えますね。 

 
>支持するなら、同じ区長から、出馬する 山田宏氏を応援してほしいものです。 
 
賛成です(^^)。 

 

2010/06/14 20:28Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今日の国会の代表質問での菅の答弁には笑ってしまいました。自民党の菅原さんが、早

速シンガンス助命嘆願署名の件と国旗国歌法に賛成しなかった件を問い詰めていました

が、菅の答弁は、「国旗は大好きです」（白々しい、よく言うよ）、「国歌はもっと元気な方が

いいと思って」ってズッコケ回答してました。ここまでいけしゃあしゃと真顔で答えるのを見

ていると、左翼体質というより、芸人が菅の物真似をしてしゃべっているお笑い番組を観

ているようでした。 

 
昨日の集会はとても意義あるものだったと思うのですが、４月の新宿西口でのたちあがれ

の結党街頭演説のような盛り上がりには今一つでしたね。こういう動きも、固定客（保守

層）には高く評価されるのに、大きなうねりのようなものにならないのが本当にもどかしい

です。選挙まであと１ヶ月、どうなるんでしょう。昨日は松戸市長選挙も民主党系勝っちゃ

ったし。 

 
はやぶさは、感動ものです。ＮＨＫでも先日クローズアップ現代でちゃんととりあげていま

した。  
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2010/06/14 23:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
櫻井女史を 党首に 3党 合流したらどうですか。 

 
民主に勝つには、如何したらいいか、サッカー見ながら考えています。  

 

2010/06/15 01:31Commented by ぷんぷぃ さん 

江田五月と山下八州夫を安部さんは忘れてるな。。。渕上はもう引退だそうだ。どちらも、

今夏、改選議員です。 
輿石同様、日本には不要な政治家です。 
落選運動宜しくのこと。拡散願います。＾０＾  

 

2010/06/15 02:16Commented by september さん 

花うさぎさん 

 
いつも情報をいただくばかりで恐縮です。恐縮ついでに（すみません、ちゃっかり野郎で）

教えていただけますか。新左翼にまけない、クールな選挙協力体制は構築されているの

でしょうか？ 
最近、桜の討論で潮さんが、そのあたり（具体的に出来るのか？という懸念を表明されて

ました）を危惧されていたように記憶しています。菅に象徴される「思考停止の口ばっかり

団塊世代」が、数として多い今、団塊の上世代とネトウヨヤングの大同団結を促進する必

要があると思います。各保守陣営の団結メッセージ以上に、活動家としてキャリアを積

む、手強い敵陣営に「勝つ戦術敵計算」が欠かせないように思うのです。「そんなものは

直前まで晒さないのが戦略というものだよ、ワトソン君。わっはっは」ということなら良いの

ですが、すっごく心配しています。杞憂に終わって欲しいです。  

 

2010/06/15 06:53Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
勢いよくしゃべる新総理。結局、言い訳と開き直りしか言ってません。 

 
嘆願書署名を「反省」し、国旗、国歌が「好き」なんだそーです（絶句） 
ならば、即刻、拉致被害者と天皇陛下に頭下げに行け！って気分です（怒）  

 

2010/06/15 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>ここまでいけしゃあしゃと真顔で答えるのを見ていると、左翼体質というより、芸人が菅

の物真似をしてしゃべっているお笑い番組を観ているようでした。 

 
言葉に責任を持たない人間って信用できませんね。 

 
>選挙まであと１ヶ月、どうなるんでしょう。昨日は松戸市長選挙も民主党系勝っちゃった

し。 

 
要は私達の動きいかんでしょう。 

 
>はやぶさは、感動ものです。ＮＨＫでも先日クローズアップ現代でちゃんととりあげてい

ました。 

 
そうですか、情報感謝です。 

 

2010/06/15 11:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>櫻井女史を 党首に 3党 合流したらどうですか。 
 
良いアイディアですが、本人の気持ちが知りたいですね。 

 
>民主に勝つには、如何したらいいか、サッカー見ながら考えています。 
 
良く勝ってくれました(^^)。 
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2010/06/15 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん こんにちは。  
 
>江田五月と山下八州夫を安部さんは忘れてるな。。。渕上はもう引退だそうだ。どちら

も、今夏、改選議員です。 

 
そうでしたね。江田がのこってました(^^；。 
 
>落選運動宜しくのこと。拡散願います。＾０＾ 
 
了解しました。  

 

2010/06/15 11:06Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん こんにちは。 
 
>すっごく心配しています。杞憂に終わって欲しいです。 
 
限られた優秀な戦略家が選挙を動かすのではなく、マスゴミに対抗するには我々「草の

根」がどのくらい本気になれるか、ここがポイントだと思いますよ。 

 
「あの「たちあがれ」というのは私達にも向けられている言葉だと思います。  

 

2010/06/15 11:07Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん ｋんにちは。 
 
>嘆願書署名を「反省」し、国旗、国歌が「好き」なんだそーです（絶句） 
 
すれで済むなら日本の政治家は何をしても許される、ということになってしまうでしょう。 

 
>ならば、即刻、拉致被害者と天皇陛下に頭下げに行け！って気分です（怒） 
 
大賛成です(^^)。  
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